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平成２９年度予算決算常任委員会第４回総務経済分科会会議録 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

日  時  平成２９年１０月５日（木曜日） 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

場  所  宍粟市役所５０２会議室 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

開  会  １０月５日 午前１０時４５分 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

次  第  

 １．協議・審査事項 

 ◇第76回宍粟市議会定例会付託案件審査 

 （企画総務部） 

  第107号議案 平成29年度宍粟市一般会計補正予算（第３号） 

 ◇第76回宍粟市議会定例会付託案件に関する意見及び賛否確認 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

出席委員 

    委  員 長   飯 田 吉  則    副委員長  田 中 一 郎  

    委   員   津 田 晃  伸    委  員  大久保 陽 一  

      〃    田 中 孝  幸      〃    東   豊 俊  

      〃    西 本   諭  

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

出席説明員 

（企画総務部） 

  企 画 総 務 部 長 坂 根 雅  彦   企 画 総 務 部 次 長 平 瀬 忠  信  

  総 務 課 長 安 井 洋  子   財 務 課 長 砂 町 隆  之  

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

事務局 

  係 長 岸 元 秀  高  
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     （午前１０時４５分 開会） 

○飯田委員長 本会議に続きまして、第４回総務経済分科会をただいまより開催いた

します。よろしくお願いいたします。 

  先ほど本会議のほうで付託を受けました第76回宍粟市議会定例会の付託案件審査

ということでございます。 

  まず、第107号議案、平成29年度宍粟市一般会計補正予算（第３号）について審

議したいと思いますのでよろしくお願いします。 

  先ほど市長のほうから提案を受けて、説明を受けましたので、ここで特に質問が

ございましたらお願いいたします。 

  田中委員。 

○田中孝幸委員 失礼します。ちょっとわからないというんですか、ちょっと質問な

んですけども、投票所の巡回バスについてなんですけども、前回、市長・市議会選

挙のときも利用者の方が少なかったというふうに聞いとるんですけども、今回も同

じ会場だと思いますし、前回と比べて投票率を上げるためにどういうふうなことを

考えられてるかお聞きしたいなと思います。 

  以上です。 

○飯田委員長 平瀬次長。 

○平瀬企画総務部次長 巡回バスにつきましては、昨年度から投票所の再編をさせて

いただきました関係で、特に影響のあった地域に対して運行バスを運行させていた

だいております。山崎管内が３台で、一宮管内が２台、波賀管内が１台、千種管内

が１台というような格好で、前回の知事選挙によります利用者については42名、そ

れからもう一つ前の市長・市議選については40名と、そのような状況になっており

ます。 

  この委員会でも説明をさせていただいたと思うんですけど、前回の参議院市長・

市議選、知事選を終えて、一度見直し等ということを考えとったんですけど、急遽、

こういうような解散がございましたので、今回はとりあえず現行どおり行かせてい

ただくという考えでございます。 

○飯田委員長 よろしいか。 

  大久保委員。 

○大久保委員 失礼します。このいただいてます107号議案のところに経費のことも

書いてあるんですけれども、期日前投票で大体幾らぐらい、それと投票日で幾らぐ

らいの予算を考えてるんですか。 
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○飯田委員長 安井課長。 

○安井総務課長 済みません、きちっとした金額は今ちょっとつかんでいないんです

が、期日前投票に係る経費といいますのは、職員が係る時間外ですとか、あと立会

人さん、投票管理者さんの報酬になります。あとは準備にかかる費用と、あとは当

日の投票、開票にかかる費用ということになってきます。ほとんど期日前に係る分

につきましては、先ほど申し上げた人件費、報酬、あと食糧費が、立ち会っていた

だく方のお弁当を準備しますので、そういったものになってきます。済みません、

きちっとした金額は、また算定して御報告させていただきます。 

○飯田委員長 ほかに。 

  西本委員。 

○西本委員 備品購入が610万円ということなんですが、これは要するに掲示板とか

そういうものの費用ですか。 

○飯田委員長 平瀬次長。 

○平瀬企画総務部次長 備品につきましては610万円ほど上げさせていただいており

ます。その内訳につきましては、投票所で使う会議用の机というような格好を予定

しております。それから、選挙管理委員会の事務局に置きますロッカー、文書整理

のためのロッカー、それから今回、投票用紙の交付機も９台ほど買わせていただく、

それから一番大きいものが高速印刷機で、もう既に通常の業務でも使ってるやつが

あるんですけど、少し調子が悪くなってきておりますので、今回、選挙人名簿、そ

れから等々、もろもろの資料、たくさん印刷しないといけないというような理由づ

けで、その高速印刷機を購入する予定にしております。 

  以上です。 

○飯田委員長 西本委員。 

○西本委員 変な話、看板なんかは使った後はもう廃棄処分ですか。 

○飯田委員長 安井課長。 

○安井総務課長 看板は、もう業者さんに撤去まで含めての委託をお願いしておりま

すので、素材としましてはリサイクルができるものということで入札等を行ってお

ります。 

  以上です。 

○飯田委員長 ほかに。 

  ほかにないようでしたら、これで審査のほうは終わりたいと思います。御苦労さ

んでした。 
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  自由討議を行います。自由討議はありますか。 

     （「なし」の声あり） 

○飯田委員長 討論はありますか。 

     （「なし」の声あり） 

○飯田委員長 それでは、第107号議案、平成29年度宍粟市一般会計補正予算（第３

号）について、賛否を問いたいと思います。 

  107号議案に賛成の方の挙手をお願いいたします。 

     （挙 手 全 員） 

○飯田委員長 全員賛成ということで、特に意見を付すということはないでしょうか。 

     （「なし」の声あり） 

○飯田委員長 それでは、これで審査を終わります。 

     （午前１０時５３分 閉会） 
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 宍粟市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

    宍粟市議会予算決算常任委員会総務経済分科会 委員長  飯 田  吉 則  

 

 


